

*English version below*

## Posterausstellung

### Nachhaltigkeit an der Universität Innsbruck: Good Practices

Sie haben im Rahmen eines Forschungsprojektes, selbstorganisiert als studentische Gruppe oder im Rahmen einer Lehrveranstaltung ein Projekt umgesetzt oder eine Initiative gestartet, bei dem es um Nachhaltigkeit an der Universität Innsbruck oder darüber hinaus geht? Oder Ihr Projekt ist noch nicht abgeschlossen?

Dann machen Sie Ihr Engagement bei der **Posterausstellung** im Rahmen der Woche der Nachhaltigkeit von **11. bis 15. November 2024** sichtbar!

Die Eröffnung der Posterausstellung erfolgt bei der **Auftaktveranstaltung am 11. November 2024 von 09:00 – 12:00 Uhr** im Ágnes-Heller Haus. Nach einer kurzen Begrüßung im kleinen Hörsaal laden wir zu einem **gemütlichen Brunch** ein bei dem gleichzeitig die Poster vorgestellt werden können. Um den Austausch und die Vernetzung zu fördern, werden wir interaktive Elemente in die Ausstellungseröffnung integrieren. **Wir bitten Sie, im Zeitfenster bis 12:00 Uhr für Rückfragen usw.** vor Ort zur Verfügung zu stehen. Sollte der gesamte Zeitraum für Sie nicht möglich sein, teilen Sie uns dies bitte mit.

Es ist angedacht, die Poster bis einschließlich 15. November 2024 auszustellen.

### Die Einreichfrist endet am Freitag, den 25. Oktober 2024

*Hinweis:*

- Bitte beachten Sie, dass die Anzahl der Poster begrenzt ist.
- **Für Studierende** besteht die Möglichkeit, dass der Druck und die Kosten übernommen werden können. Bei Nutzung dieses Angebots bitten wir um die Zusendung des Posters im **PDF-Format bis spätestens 4. November 2024, 12:00 Uhr** an [green-office@uibk.ac.at](mailto:green-office@uibk.ac.at)

Die Einreichung erfolgt über folgenden Link:

<https://umfrage.uibk.ac.at/limesurvey/allgemein/index.php/272768?lang=de>



**Vorgaben zur Postergestaltung siehe nächste Seite – bitte beachten!**

---

## Vorgaben zur Postergestaltung

Grundsätzlich können die Poster frei gestalten werden. Bitte achten Sie darauf, dass die Schriftgröße so gewählt wird, dass es gut leserlich und die Bildqualität entsprechend hoch aufgelöst ist. **Die Postergröße ist DIN A1.**

Eine ungefähre Orientierung bietet folgender Hinweis:

	DIN A1
Hauptüberschrift	100 pt
Untertitel	50 pt
Text	25 pt

Die Woche der Nachhaltigkeit wird als **Green Event** organisiert. Bitte achten Sie daher beim Druck auf die Verwendung von **Recyclingpapier**. Nähere Informationen finden Sie [hier](#). **Bereits bestehende Poster** zum Projekt können selbstverständlich auch verwendet werden.

**Bitte bringen Sie das Poster ausgedruckt am 11. November 2024 zur Auftaktveranstaltung mit und seien Sie bis spätestens 08:30 vor Ort.** Weitere Informationen zum genauen Ort & dem Ablauf werden noch im Vorfeld der Woche per Mail kommuniziert.

Kontakt für Rückfragen: [green-office@uibk.ac.at](mailto:green-office@uibk.ac.at)

---

## Poster exhibition

### Sustainability at the University of Innsbruck: Good Practices

Have you implemented a project or launched an initiative as part of a research project, self-organised as a student group or as part of a course that focuses on sustainability at the university or beyond?

Then make your engagement visible at the **poster exhibition** during **Sustainability Week from 11 to 15 November 2024!**

The opening of the poster exhibition will take place at the kick-off event on **11 November 2024 from 09:00 - 12:00 in the Ágnes-Heller Haus**. After a short welcome in the small lecture hall, we invite you to a **cosy brunch** where the posters can be presented at the same time. In order to promote exchange and networking, we will integrate interactive elements into the exhibition opening. **We kindly ask you to be available on site until 12:00 noon to answer any questions etc.** If it is not possible for you to stay for the entire period, please let us know.

It is planned to exhibit the posters up to and including 15 November 2024.

**The submission deadline is Friday, 25 October**

*Further information, see next page*

Please note:

- The number of posters is limited.
- **Students** have the option of having the printing and costs covered. If you take advantage of this offer, please send the poster in **PDF format by 4 November 2024, 12:00 noon at the latest** to [green-office@uibk.ac.at](mailto:green-office@uibk.ac.at)

Submissions can be made via the following link:

<https://umfrage.uibk.ac.at/limesurvey/allgemein/index.php/272768?lang=en>



#### Design Guidelines:

The posters can be designed freely. Please make sure that the font size is chosen so that it is easy to read and the image quality is correspondingly high resolution. The poster size is **DIN A1**.

The following information provides an approximate guide:

	DIN A1
Main heading	100 pt
Subtitel	50 pt
Text	25 pt

The Sustainability Week is organised as a **Green Event**. Therefore, please ensure that **recycled paper** is used for printing. You can find more information [here](#). Existing posters for the project can of course also be used.

**Please bring a printed copy of the poster to the kick-off event on 11 November 2024 and be on site by 08:30 at the latest.** Further information on the exact location and procedure will be communicated in the run-up to the week via email.

Contact for further questions: [green-office@uibk.ac.at](mailto:green-office@uibk.ac.at)